
 

尾張旭市の情報公開（公文書公開）において電磁記録での 

交付ができるように条例の改正を求める陳情書 

討論要旨 篠田一彦議員 

 

 全ての情報が電子的に公開できる現状でもないことから、時期・内容につい

て現状は難しいと考える。 

しかし、時代の流れもあることから、必要に応じ今後検討が必要であると考

える。 

従って、動議でもあったように、趣旨は理解した上で、反対討論とする。 

 

 


